

LA FAMILIA KOTVAS

Misioneros a los Sordos y Oyentes — Perú, América del Sur y Más Allá

Iglesia Enviadora: Emmanuel Baptist Church – 1819 Hill Ave. Ft. Myers, FL 33901 – (239) 936-4252 – Pastor Bob Ossewaarde



Carta de oración Julio – Agosto 2024

Queridos amigos y familia,

Regocijamos en todo lo que Dios hace. Como dice el Salmo 27: “Una cosa he demandado a Jehová, esta buscaré; Que esté yo en la casa de Jehová todos los días de mi vida, Para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo.” A través de la oración, tenemos la bendición de “estar en la casa del Jehová” diariamente. Es nuestra fortaleza.

Noticias del Ministerio

Como saben, venimos recaudando fondos para construir un nuevo templo para nuestra obra misionera en Chancay. Ya recaudamos la mayor parte de lo que necesitamos. Se vertió la base de concreto y el piso para el auditorio, los baños y cuatro aulas. Se colocaron las paredes exteriores y el techo, y estamos comenzando la siguiente fase de instalación de ventanas, puertas, electricidad, plomería, paredes interiores y plataforma con el baptisterio. Ya compramos 200 sillas.



Aún tenemos que recaudar los fondos para levantar las paredes de las cuatro aulas, completar los baños e instalar sistema séptico y cisterna.

Gracias a todos los que colaboraron para este proyecto. Gozamos en todo lo que Dios nos ha permitido lograr y esperamos completar esta primera fase, que incluye la estructura, los baños, el sistema séptico y el sistema de agua en las próximas semanas.

Tuvimos otra campaña de evangelización masiva en la ciudad de Arequipa en julio. Un equipo nuestro en coordinación con otras iglesias en Lima y Arequipa distribuyeron 200,000 tratados evangelísticos y decenas de miles de Nuevos Testamentos y Biblias. Muchos fueron salvos con el testimonio de nuestra gente en las calles, en las estaciones de policía, hospitales, edificios gubernamentales y escuelas.

Haremos esto nuevamente en octubre en Piura en el norte de Perú. Nos encanta poder llegar a todo Perú con el Evangelio. Gracias a Faith Baptist Church en Tacoma, WA, al pastor Mark Smith y al pastor hispano Gabriel Durán por todo su apoyo y ayuda proporcionando Biblias para estos dos proyectos.

En agosto, mi familia y un grupo grande de Efata viajamos a Arequipa en un viaje misionero para visitar a nuestros misioneros Wilder y Ruth Rojas. Fue de gran bendición ayudarlos en su nueva iglesia misionera, proporcionar ropa y juguetes a su comunidad, y predicar el Evangelio. Después de nuestra visita, el

hermano Wilder me llamó informándome que la asistencia a la iglesia se había más que duplicado y que no tenían espacio. Pudimos aumentar su apoyo para que pudiera alquilar la otra mitad del edificio que había estado alquilando.



Justo después de nuestro viaje, tuvimos un campamento de música en Efata. Participaron más de 70 estudiantes adultos y jóvenes. Hermano Joan Zamora fue nuestro maestro principal. Dos jóvenes de los EE.UU. y otros de Perú ayudaron a enseñar canto, violín, piano y otros instrumentos. Decidí retomar la trompeta después de casi 28 años, y ha sido muy divertido. Dos semanas después, tuve el honor de tocar la trompeta en un especial con Joseph al piano, Joy (de visita desde los EE.UU.) en el clarinete, Jessica tocando la viola y Jennifer el violín. ¡Todavía estoy aprendiendo, pero fue hermoso!



La primera semana de septiembre, Efata fue la anfitriona de la Escuela de Pastores con la Iglesia Bautista Internacional del Perú. Esta fue una semana intensa; predicadores y líderes de muchas ciudades de Perú y otros países vinieron para recibir capacitación pastoral y predicación de pastores y misioneros experimentados de Perú, Puerto Rico, México y los EE.UU.. Alojamos a más de 80 personas en Efata. Asistieron cientos, muchos fueron salvos y tomaron decisiones por Cristo. Estaré en los Estados durante el mes de septiembre interpretando en conferencias misioneras en todo Georgia para el pastor Henry Vásquez, nuestro pastor nacional en Chancay (para quien estamos construyendo el templo) y un pastor nacional de Bolivia.

Noticias de la familia

Dios está bendiciendo a nuestra familia; nuestros hijos se mantienen ocupados en la escuela y las actividades de la iglesia. Gracias por sus oraciones tan necesarias.

Bendiciones,

Joe y Lisa
Joel, Jessica y Jennifer